

Abierta la preinscripción al Máster Interuniversitario en Arqueología Clásica

El inicio de la preinscripción para cursar el máster interuniversitario en Arqueología Clásica **se ha avanzado al 1 de febrero y estará abierta hasta el próximo 15 de mayo** (primer plazo).

Esta será la 11^a edición del máster.

Es una iniciativa conjunta de la **URV** (universidad coordinadora), la **UAB** y el **ICAC**.

Desde la **secretaría de formación avanzada del ICAC** os podemos ofrecer **atención personalizada**.

Preinscripción!

Más información

El **Máster interuniversitario en Arqueología Clásica** (de 90 créditos de duración) ofrece una formación metodológica y específica en las principales líneas de investigación en arqueología protohistórica, grecorromana y de la antigüedad tardía, centradas en los estudios de las sociedades mediterráneas antiguas.

Concretamente, dentro del programa se definen tres líneas prioritarias de trabajo a las que el estudiante tiene la ocasión de acercarse desde una formación básica, metodológica, tecnológica y avanzada.

1. Arqueología del paisaje y estudios de territorio.

2. Arqueología de la arquitectura antigua, ciudades y asentamientos.
3. Arqueología de la cultura material y las producciones artísticas.

[Descárgate la ficha resumen](#)

Vídeo promocional:

Experiencias:

Entrevista a [Julio C. Ruiz Rodríguez](#), antiguo alumno del Máster y ahora investigador predoctoral en el ICAC:

“De la oferta existente a la Península Ibérica, este máster me pareció el más idóneo para lo que yo buscaba, teniendo además en cuenta que es impartido por tres instituciones de prestigio no solo en Catalunya, sino en todo el ámbito nacional: la Universidad Rovira i Virgili, la Universidad Autónoma de Barcelona y el Instituto Catalán de Arqueología Clásica.”

[Lee la entrevista completa](#)